



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2643942

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "LA VEILLE FEERIQUE D' ECHO" (projet n° 0002628506), qui s'est déroulé le 27/12/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

LA VEILLE FEERIQUE D' ECHO

N° du projet

0002628506

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Créativité artistique)

Objectifs du projet

La veillée de Noël vise à offrir un moment festif aux enfants âgés de 6 à 15 ans, tout en impliquant les jeunes du quartier dans l'organisation. Ce projet répond à plusieurs objectifs :

- Favoriser la mixité et le vivre-ensemble à travers un événement.*
- Proposer une alternative festive et accessible pendant les vacances scolaires, renforçant ainsi le lien avec les familles du quartier.*
- Responsabiliser les jeunes du quartier : leur confier des missions concrètes, leur permettant de développer des compétences en organisation et travail d'équipe.*
- Renforcer le lien intergénérationnel : les enfants profiteront de l'implication active des jeunes comme animateurs et modèles.*
- Créer un espace de partage et de convivialité, accessible à tous, et ancré dans une dynamique de quartier.*

Date de réalisation du projet

Du 27/12/2024 à 17:00 au 27/12/2024 à 21:00

Déroulement de l'action

Le 27 décembre 2024, de 17h à 20h30, les jeunes d'Echo ont organisé une veillée. L'événement a été une véritable réussite, marqué par une ambiance festive et des beaux moments de partage.

Animations et temps forts :

L'événement proposait les plusieurs activités prévues, d'ailleurs toutes appréciées, à l'exception de la piñata, finalement retirée pour des raisons de sécurité. Voici les moments forts de cette soirée :

? La tombola :

o Dix gagnants, qui sont venues « acheter » avec leur bon point leur ticket, ont été tirés au sort avant le début du spectacle.

o Les lots, composés de jeux de société (Cranium, Doctor Smash, des dominos...), de kits d'activités manuelles, un matelas gonflable ont été offerts grâce à des dons d'une famille, et de la ville de Roubaix et du Rotary Club quelques mois auparavant.

? Spectacle de magie interactif :

o Le magicien a su captiver petits et grands en créant une ambiance participative et ludique. Le retour des parents fut au niveau des attentes des jeunes :

« Un grand merci aux jeunes qui pensent à leur quartier », a déclaré une maman.

« Cela fait du bien de rigoler tous ensemble sans penser à autre chose en cette fin d'année compliquée »

« C'était un beau projet réussi ! » de la part d'un papa.

? Clôture festive :

o Pour finir en beauté, une distribution de barbe à papa, de chocolat chaud, de boissons et de sucreries a ravi tout le monde.

Une soirée réussie ?

Cette veillée féérique, a permis de créer des moments de convivialité et de renforcer les liens au sein de notre quartier. L'implication des jeunes organisateurs et le soutien de nos partenaires ont été essentiels à cette belle réussite.

Les jeunes ont été des acteurs majeurs de cet événement, s'investissant pleinement du début à la fin. Ils peuvent être fiers du travail accompli et de leur contribution à cette soirée mémorable.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

4 Femme(s), 3 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

62 Femme(s), 45 Homme(s)

Résultats obtenus

Une soirée réussie ?

Cette veillée féérique, a permis de créer des moments de convivialité et de renforcer les liens au sein de notre quartier. L'implication des jeunes organisateurs et le soutien de nos partenaires ont été essentiels à cette belle réussite.

Les jeunes ont été des acteurs majeurs de cet événement, s'investissant pleinement du début à la fin. Ils peuvent être fiers du travail accompli et de leur contribution à cette soirée mémorable.

Ce projet avait pour objectif de favoriser la cohésion sociale, de responsabiliser les jeunes et de proposer un moment de partage et de joie au quartier. Ces objectifs ont été pleinement atteints, comme en témoignent les sourires et les retours positifs de tous les participants.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Nous avons lors de notre événement festif veiller à respecter les principes suivants :

- L'égalité de tous devant la loi, sans distinction d'origine.*
- Travailler tous ensemble pour réaliser un projet commun.*
- L'égalité entre les hommes et les femmes, pour préparer l'action, la réaliser et en faire le bilan.*
- réfléchir aux moyens de faire vivre la réflexion sur la laïcité au sein de notre structure.*
- proscrire, dans le fonctionnement de notre association et dans la mise en oeuvre des projets qu'elle porte, toutes les violences et toutes les discriminations.*
- promouvoir une culture du respect et de la compréhension de l'autre.*

Ces principes sont inscrits et travailler avec les habitants sur le projet associatif du centre social ECHO avec comme socle

« Le Mieux Vivre Ensemble ».

- Actions réalisées pour gara

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

le centre social ECHO

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

une aide méthodologique

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non